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1. DuckDuckGo购买谷歌的 duck.com。
2. 新电影无敌破坏王2十一月二十一号首映
3. 威漫之父斯坦·李十一月十二号去世了。 
4. 海绵宝宝的创造者，史蒂芬·海伦伯格，去世了
5. 莱恩·辛克, 曾担任内政部长, 辞职了。
6. 特朗普的前私人律师科恩被判入狱。
7. 苏珊·波特为了科学研究捐了她所有的身体。
8. 伊万卡·特朗特也用个人电邮发电子邮件给特朗普政府成员。
9. 爱莉安娜·格兰德发行了新歌曲《imagine》。
10.老布什美国第四十一届总统十一月三十号去世了。 
11. Nintendo Switch 十二月七号发布了 Super Smash Bros Ultimate 超级游戏。  

一句
话新闻

 首先，我想对我能
被选上《芳草园》主编表
达我的感谢。我是《侨

报》小记者俱乐部最早一批小记者，所
以我比较熟悉怎么写报道。但是我觉得
能写自己有兴趣的文章而且可以尽情发
表自己的想法也相当有意思。虽然我对
一些政治的问题有我自己的想法，但我
是对动物和环保的话题更有兴趣。
 有一版《National Geographic》杂
志封面照片令我忘不了：乍一看是一座
冰山，其实是一个飘在水中的塑料袋。
这个期刊是今年六月份出版的，但是节
省塑料的话题不是最近的才提出来的。
环境保护者说每年人民把八百万吨的塑
料垃圾扔到海里。这么多垃圾被扔到海
里必将危害很多海洋生物。六月份有一
个新闻报道被很多人注意到。泰国的浅
滩躺着一条搁浅的鲸鱼，虽然有人帮着
它浮游但是最后还是死了。当人们把鲸
鱼的肚子切开时，他们发现鲸鱼的肚子
里有八十个塑料袋。鲸鱼吃的塑料袋挡
住它的消化道，所以什么吃的都会被吐
出来。这样的情况是很常见：每年超过
一千万海洋生物因为吃了塑料或被塑料
垃圾卡住而死亡。塑料垃圾还可以伤害
陆地生物。有一条印度狼的头在一个塑
料瓶子里卡住了。幸好瓶子里有孔让它
呼吸和喝水，但是人们把瓶子剪下来之
前它什么都吃不了。
 为了避免更多塑料垃圾，很多地
方开始控制塑料消费。英国伊丽莎白女
王看了博物学家David Attenborough的
纪录片以后宣布所有皇家庄园停止用塑
料瓶子和吸管。中国在承办2008年奥运
会之前，禁止了用薄塑料袋而且在厚塑
料袋上加税，这样减少了三分之二的塑
料袋消费！在没有关于禁止塑料袋使用
的法律的国家里一些城市和连锁店开始
改变政策。如美国就没有相关法律，但
是2014年加州成为第一个禁止塑料袋的

 自2018年初以来，
中美之间的争端不断升
级，贸易战愈演愈烈。

这场贸易战在全球经济中引发了冲击
波。尽管中美之间的谈判旨在打破僵
局，但双方似乎都不急于让步。 
 现在让我们先来看看贸易战的重大
事件的时间表：
 2018年1月22日，特朗普总统对进
口的中国太阳能电池板和洗衣机征收关
税和配额。 中国是太阳能设备制造领域
的全球领导者。 世界贸易组织裁定美国
没有征收关税的案例。
 2018年3月8日，特朗普宣布对钢铁
进口征收25％的关税，并对铝征收10％
的关税。 7月6日，特朗普的关税对中国
进口的340亿美元生效。 作为回报，中
国对美国汽车和农产品出口征收40％的
关税。
 2018年8月2日，政府宣布对价值
160亿美元的中国商品征收25％的关
税。 作为回应，中国宣布对价值160亿
美元的美国商品征收25％的关税。
 2018年9月24日，白宫宣布对2000
亿美元中国产品加征10%的关税(此前对
500亿美元中国出口加征25%的关税已生
效)。2019年1月1日起税率将提高到25%。  
 2018年12月1日，两国元首及代表
团在G20峰会上见面。美国政府对中国
2000亿产品征收10%的加征关税原定在
明年1月1号提高到25%，现在已经决定
明年1月1号仍然维持在10%。 贸易战进
入暂缓阶段。
 美国和中国似乎都坚定地坚持自己
的立场。但是， 是什么引发了争议？我
们应该如何理解贸易战呢？
 美中贸易战是一个非常复杂的问
题，令人眼花缭乱的资金（2017年，两
国之间的贸易总额为6360亿美元）影响
极大。在天津新领军者年会的一次会议
上，科文顿和伯林的执行合伙人蒂莫
西·斯特拉特福德用体育比喻中美贸易
战。斯特拉特福德用足球作比喻：美国
和中国经济就像两支球队一样，在同一
场地上踢球：一支球队出现在球场的一
边;他们是世界杯冠军。在球场的另一边
是超级碗冠军。他们都在那里踢同一场
足球，但他们的想法却截然不同......每
支球队都踢出了非常好的比赛，但他们
踢出的规则旨在展示不同的技能。世界
杯足球队非常敏捷，他们动作很快，他
们迅速调整。美式橄榄球队部署更加精
致 - 每场比赛都是有计划的，球场上的
每个球员都有协调作用，他们穿着防护
装备。 当然，这是一场美国游戏。但在
这个类比中，中国经济正在发挥美式足

球的风格。 对于理解美中贸易战？这个
比喻相当到位。 
 那么美国可以通过降低关税获胜
吗？美国与欧盟，加拿大和墨西哥也有
贸易分歧。为什么美国愿意在贸易上与
他们谈判和妥协，而中国却不同？从历
史上看，美国和中国经济是在不同的环
境和不同的模式下发展起来的。自1978
年中国开始经济改革以来，三十年的对
外开放政策，使经济结果很为强劲，这
种模式使众多中国人在摆脱贫困的速度
前所未有。但同时中国在遵守游戏规则
方面存在很多问题。美国作为游戏的领
导者，以及参与游戏规则的制订者，无
疑希望大家遵守一个规则。 而不是自说
自话。 
 这场贸易战什么时候停止，如果它
能够停止？冲突四伏的美中贸易战并非
不可能阻止，但目前没有明确的方式来
结束它 - 特别是因为美国和特朗普总
统这边首先要求改变所有即存的一切，
而中国一边是什么态度及他们愿意给予
和计划做什么并不明确。目前更重要的
是我们作为一个国家从贸易战中学到什
么。
 那么我们可以从贸易战中学到什么
呢？在这一点上，贸易战不只是中美两
国存在贸易问题，我们应该学习一下的
几点：首先，世界正在发生变化，我们
应该持有成长型思维。第二; 我们只关
注惩罚中国的不公平贸易行为，不应是
对其非凡的经济成就的作出的重要或唯
一的反应。第三： 中国距离超越美国
还有很长的路要走。中国人均国内生产
总值仅为9,380美元，而美国为61,690美
元。现在主导中国城市的时尚现代摩天
大楼不能掩盖约占中国人口的一半的7
亿人每天仍然以每天5.50美元的收入生
活的事实。
 随着互联网的发展，全球化不可避
免地使不同的国家，不同的经济体不可
分割联系在一起。孤立发展已不可能。
而且全球化并没有消除这样一个事实--
即各国主要为了促进各自的国家利益而
签订贸易协定。认为只通过限制某些流
行或敏感产品的豁免来限制关税进从而
消除对国内经济的影响是极端天真的。
在这个庞大而复杂的跨境制造供应链的
时代，难免会有一些复杂或不可预见，
不可无视的关系。
 在这个阶段，我们尚不清楚中美谈
判结果会是什么样子。 这种不确定的情
况可能持续很长一段时间，但有一件事
是肯定的，在这样的战争中，知己知彼
很重要，而且中美都要承担经济大国的
责任。

十月十五日, 波士顿联邦
法院，就哈佛大学在招生
中基于种族配额，限制亚
裔学生人数，被公平录取

学生组织起诉案开始听证。庭上辩论是
否平权法案 ”Affirmative Action”歧视
了亚裔美国人，这个诉讼是由保守诉讼
天才Edward Blum组织的，他不仅提出
过很多关于平权法案的诉讼，还试图减
少美国少数民族投票的权利。如果Ed-
ward Blum真的上诉成功，常青藤等名牌
大学在招生中将不再考虑种族配额。 
 我认为我们美籍华人，应该支持平
权法案。虽然平权法案也有它的问题, 
但是这个诉讼是不会帮助华裔和亚裔人
的。我是一名在新泽西爱迪生长大的耶
鲁大学四年级学生，而新泽西爱迪生是
一个非常多元化的移民社区，我对多元
化有比较深刻的理解。 我会在这篇文
章里讲到美国亚裔的历史，介绍Edward 
Blum。以及这个诉讼怎么用亚裔人来欺
负别的少数民族。  
 最早期的亚裔人,特别是中国移民
是被美国人用来做最让人看不起的工作
的。1850年, 很多中国人开始来美国, 为
了找工作。但中国移民只能找最危险的
工作或者是最让人看不起的工作，像洗
衣服，建铁路等。那时在美国的报纸，
或广告中都把他们当成老鼠和别的动物,
从不把他们当成人。后来的劳工竞争使
得美国恢复了反华情绪 ，美国政府就
禁止了所有的中国人移民到美国。1882
年 ,  美 国 政 府 还 制 定 了 华 人 排 斥 法
案 “Chinese Exclusion Act”。排华法
案是爱尔兰裔利用他们手里的选票和政
治权利促使国会通过的。排华法案是美

国和世界历史上第一部旨在阻止特定名
族或国家群体成员移民的法律。 所以，
从1882到1965年,很少中国人有机会移民
到美国来。即使留在美国的中国人也不
能变成美国公民, 而对已成为公民的华
人，美国也把他们的公民权取消了。排
华法案的产生就是因为美国人把华人作
为工具，随便用了再丢掉。 
 但在二战以后，美国白人却开始利
用亚裔人来做“模范少数族裔”
“Model Minority”.模范少数族裔是二
战后冷战时期发明的名词，这个时候美
国开始再次欢迎中国移民,欢迎优秀的
亚裔科学家，因为美国希望赢得冷战,打
败苏联. 所以在1965年,美国政府制定了
新的移民和国籍法案“Immigration and 
Nationality Act.”新的移民和国籍法案
创造了两个优先移民配额, 第一是家庭
团聚，第二是高技能的科学和工程学学
生。因为这个新移民政策,大部分的中国
移民都是有学问的人。美国人就认为亚
裔人是“模范少数族裔”“Model Mi-
nority.” 但很多各种各样的亚裔人，像
难民和工人阶的亚裔人却被遗忘了。美
国白人还用模范少数族裔来批评别的
其他少数族裔，把他们当成没有用的懒
人。
 身为SFFA主席的Edward Blum，政
治观点非常保守，他为了取消在政府工
作中使用种族配额起诉了好几次。在
1980年，他在得克萨斯竞选公职。但是
他发现他去竞选的社区是一个大部分少
数民族的社区。从那个时候开始，Blum
就开始起诉美国政府，希望取消使用种
族配额的政策。他提起了Fisher v. Texas
和Shelby County v.Holder的诉讼，虽然

 现代社会中随处可见
新的科技。在这个科学的
黄金时代，我们身边的事
物也在不停地变化，今天

我们就来说说鞋子里的新科技。
 Nick Mag是耐克研究出的新型运
动鞋，Nick Mag的灵感来自经典科幻
电影“回到未来”中的神奇运动鞋，并
且实现了神奇运动鞋的部分功能。它和
以前的鞋子不同，Nick Mag可以自己
系鞋带。这是怎么做到的呢？原来鞋子
里装了重量传感器和小发动机，当鞋子
感应到人的体重后，马达就会把鞋带收
紧，人就可以走路了。Nick Mag还会发
光，因为鞋子里装了电池，如果电用完
了，还可以给鞋子充电，厉害吧。有人

会问鞋子里装了这么多东西，会不会太
重了？实际情况是鞋子并不重，因为随
着科技的发展，这些附加的小部件都很
轻。而且鞋子穿着也很舒适。
 随着3-D打印机的发明，以及它的
价格不断降低。很多著名的运动品牌都
开始关注3-D打印的鞋子，并开始研究
开发相关产品。例如Adidas发布的首款
3D打印跑鞋“Futurecraft 3D”，Adi-
das声称，未来只要顾客去Adidas的实体
店，并在特别的跑步机上跑上几步，就
可以收集到跑步者的脚部信息，然后用
3D打印技术为顾客制造出最合脚的，独
一无二的鞋子。
 另一个值得关注的是智能鞋的概
念。未来的鞋子可以根据用户的走路习

 Ni Hao 这句非常耳
熟的话，是不是每个人都
听过几千上万次了？在家
里跟妈妈爸爸，在暑假去

中国玩的时候-街上的行人，饭馆，超
市，广告，电视剧，也在外国人的学中
文的时候听过-同学，老师，甚至一个
英文电视节目Ni Hao Kai-Lan.
 但每次听到这句，都有某所不同的
感觉：似乎从一句话就能辨认出一个人
的背景，是中国人，还是白人，或者是
像很多同学一样，是ABC.有的人会说这
是口音，是每个音不清楚，也会说这是
声调，两个语言中的差异。
 四声指的是中文里的四种声调，
比如阳声，阴声，上声，或下声。除了
一些例外，大部分中文词都能被分别
成这四种声。而这四个声调左右着中
文的每个词，比如，有一个人让你画
一个“bao”，你知道要画什么吗？是
包子，还是金宝，书包，还是城堡？

同样的，ni hao, 并不是它的拼音那么
简单。“你”和“好” 都是三声，所
以音必须得拐弯，不然很容易就可能变
成“呢how？”作为一个学习中文多年
的学生，虽然出生在一个中国家庭，但
每天依然地继续学怎么说这四个声调。
当然，也少不了一些非常可笑的故事。
在我很小的时候，在中国打乒乓球的时
候，我有两个朋友，她们问我：“你是
从哪儿来的呀？”
 我回答“我是从没国来的”。哈
哈。现在想起来，也挺可笑的。不过那
时我还挺纳闷的，为什么我去哪里，别
人一下子就能听出我和他们不一样。也
许是口音，也许是声调，但不管是什么
我记得曾经读过一首英文诗，其中有一
句说，口音是一种指南针，不管人会走
到哪里，它永远都指向家乡。如果有一
天我们会走到世界的另一边，也许这些
口音和四声的故事会永远的记得我们是
谁。

 虽然我喜欢吃很多很多食品，但我
最喜欢吃的美食是小笼包。大部分中国
人都会喜欢吃小笼包。小笼包，像它的
名字，看上来是个小包子。但是你一咬
到这个包子，就会发现这小笼包和别的
包有大的不同：这小笼包里有汤！小笼
包的外面是用面团做的。厨师做完面粉

 我们的祖先有很多关于世界是如
何制造的神话。最著名的神话是关于盘
古。 很久以前，盘古从他住的鸡蛋中分
离出来，创造了这个世界。虽然这个神
话很受欢迎，但还有更多伟大的神话。
我最喜欢的中国神话是关于女媧以及她
是如何创造人的。在中国神话中，女

 很久以前，天和地没有分开。这个
世界是圆的，像一个大鸡蛋，里面住着
盘古。盘古住在这个世界里不舒服，他
就想要快点长大。到“鸡蛋”装不下盘

 很久很久以前，盘古打开了天地，
牺牲了自己，让这个世界有了形状和色
彩。女娲创造了人类，让这个世界有了
气氛。可是，是什么创造了动物呢？原
来，女娲的哥哥杨义也很想让这个世界
活跃起来，但不想只创造人类。 杨义连
夜构想一种合适的生物。他想啊想，终

 你有没有想过：这个世界是怎么
开始的？万物是怎么来的？人又是谁
创造的？我们的祖先曾经也像我们一
样思考过这些问题。为了解答这些问
题，他们编出许多关于世界起源的故
事。要想叙述这些故事，必须要从盘
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州。夏威夷、缅因州、纽约和罗德岛根
据加州的例子实行关于塑料袋的立法。
星巴克打算2020年之前停止提供塑料吸
管。澳大利亚Woolworth's和Coles超市
已经停止提供塑料袋，也鼓励购物者把
拥有的塑料袋回收掉。新泽西政府正在
讨论塑料袋政策改革，也许会采用加收
费用或完全禁止塑料袋的法律。而当地
Middlesex县参议院Bob Smith不仅想禁
止塑料袋，也想要禁止发泡胶和塑料吸
管。
 有些人或群体坚决反对。比如有些
购物者抱怨超市新提供的布袋会让他们
花更多钱。有些政客争辩说政府不应该
控制购物者的购物习惯；用塑料袋是个
人权利。我觉得他们去考虑经济、政治
等的因素的想法很奇怪，也很自私。对
这些人我有一种难以表达的愤怒！当然
我也在思考一些现实的问题。比如怎样
用卫生的方法装生肉，咖啡馆和快餐店
怎么用别的材料来造杯子壳。我现在对
这些问题也没有很清楚的解答，但是在
这么先进的世界里我相信有人很快能想
出答案。禁止塑料袋是为了保护我们所
住的地球，还可以节省不可再生资源。
环保地球不仅帮助我们，也帮助我们的
后代。禁止塑料袋在我看来真的是无可
争议。
 当然我承认禁止塑料袋会改变我
们已经习惯的生活方式，我们可能需要
一段时间才可以适应这种新习惯。所以
我觉得加税和加费用的立法可以帮助我
们慢慢改变现在的生活方式。我很多时
候也不小心在外面用塑料袋和吸管，所
以我也会更注意我的塑料消费。要是所
有人都慢慢地习惯用可重复使用的产品
替代塑料品，
我们可以不仅
保护地球和生
物，也可以保
护自己。

Fisher的诉讼没有赢，但Shelby的诉讼却
赢了，Shelby取消了1965年的投票权利
法案,而1965年的投票权利法案是马丁
路德金从民权运动中获胜争取来的。在
1965年以前，黑人和别的少数民族是很
难有机会投票的。这是因为美国共和党
不希望少数名族得到投票权利, 他们怕
少数民族得到投票权利会减少他们的权
力。Shelby诉讼结果导致很多非裔美国
县的投票站被关闭，伤害了少数民族的
投票权利。关于Fisher v. Texas 的诉讼目
的更明确，Fisher是个白人女孩子, 她起
诉了得克萨斯大学的招生平权法案，她
说她没有考进得克萨斯大学是因为她是
白人。可她的SAT才1180, 而很多少数
族裔有更高SAT成绩的学生也没考进。
她没有赢，Blum才找华裔学生来起诉。
尽管Blum现在说他是支持亚裔的，如
果我们看他的背景,我们可以发现他的
做法只会加剧亚裔与其他少数族裔的矛
盾。
 我们现在了解了亚裔历史，以及
Edward Blum的背景。我现在要问反对
平权法案,谁是受益者? 反对平权法案真
会对亚裔带来好处吗？虽然常青藤大学
真的是歧视亚裔人，但取消平权法案也
不会帮助亚裔社区，只会帮助白人社
区。目前的数据表明，大多数亚裔是支
持平权法案的，亚裔中只有华裔反对平
权法案的比例最高。 而我们华裔不应该
自己把自己孤立起来。看看历史，我们
就会发现华裔人已经被白人利用了两百
年。我们可以批评常青藤大学歧视亚裔
人，但是我们必须得跟其他的亚裔和少
数族裔一起合作。我们华裔人不能在当
别人的工具了，必须走我们自己的路。 

惯而调整，可以根据周围环境来调整温
度，在鞋里安装小型恒温系统，使鞋子
冬暖夏凉并带走鞋内湿气，干爽足部。
鞋子表面可以安装柔软的彩色屏幕，这
样顾客就可以随心所欲得改变鞋的颜色
及图案。在鞋子中植入的芯片和传感器
可以追踪运动细节例如：速度，时间，
距离，步频，步幅，腾空时间等等，
这些数据传递到顾客的手机或其他电子
设备中，帮助大家有效的改善走路，跑
步姿势及体力分配，改进生活和运动方
式，让身体更健康。
 怎么样？听
起来很棒吧。希
望越来越多的高
科技的鞋子能够
早日出现在人们
的生活中。 

 有时候我们经常会想，为什么中国

的字有四声。我小时候学中文的时候，

四声是一件最困难的事情。因为有时候

我们有可能会写错字，但是说起来会觉

得没问题 。打字经常会用错字因为打字

的时候没有四声。比如，以前我会不小

心写下，：“我齿了饭”。但是因为我

打字打得快，我不会再回去改。四声是

一个中文中才有的特性。在英文里面，

一个字就是一个字，不会有四种不同的

说法还有四种不同的发音。英文会有一

些字是同一个字有几个不同的意思但是

说法还是一样的。中文也是一样但是四

声还给了我们很多不同的选择。四声只

存在在中文里。

以后，就会把它弄成圆圆的形状。然后
厨师就会把肉馅放到面团的中间再加上
特制的汤冻（小笼包好不好吃，主要就
看这汤冻的味道）。最后，厨师就可以
用手指头捏出包子的形状，把面团关起
来。就这样，小笼包就做好了，可以上
笼蒸了。
 因为我家每天都吃中国菜，我从小
就经常吃小笼包。我非常喜欢小笼包的
味道，喜欢它吃起来的感觉。我回中国
的时候每天都会吃些小笼包。 很遗憾在

我家没有人会做小笼包，所以我每次去
中国餐厅都会点小笼包。
 虽然我是很喜欢吃西餐，我最喜
欢吃的食品还是小笼包，一个中国特色
的食物。我觉得这是因为我很喜欢吃
有好多肉的美食，也比较喜欢吃热的美
食。因为小笼包可以有很多肉在里面，
也是很热的时候就应该吃，再加上醋和
姜汁，味道好极了，我怎么会不喜欢它
呢？

媧是有秩序的女神，她创造了人类并拯
救了世界免于毁灭。根据传说，女媧在
有人之前来到地球。女媧很孤独，决定
用池中的泥浆复制自己。她创造的人物
栩栩如生，生活在地球上。过了一段时
间，女媧意识到，如果她手工制作每一
个人，需要花费很长时间才能让地球充
满人。于是她拿起一根绳子，将它浸入
泥浆中，向各个方向扔掉泥浆。每一滴
都变成了一个独立的人类。女媧手工创

造的人成为世界上富有而有权势的人，
那些她从绳子上摔下来的人变成了穷人
和弱者。
 这个中国神话是我的最爱，因为它
非常有趣。虽然这个神话是我的最爱，
但 还 有 更 多 的 神
话。 我鼓励大家
阅 读 一 些 中 国 神
话，因为它们很有
趣。

古的时候，他一顶，“鸡蛋”裂开了，
分成了两半。盘古上面那一半成了天，
盘古下面那一半成了地。盘古撑着天，
踩着地，一直长了一万八千年。这样，
天和地也离得越来越远了。盘古觉得看

到的世界太空荡了，于是把他自己的身
体变成了大自然。双眼成了太阳和月
亮；身子变成高山；血变成了河；嘴里
的气成了风。因为有了盘古，我们的世
界才是现在这样子的。

于想到了一种好的生物。杨义决定要给
人类增加伙伴。所以，他就创造了比人
小一些的生物——“动物”。杨义创造
动物主要是为了让这个世界更加活跃，
但是他也想让这些动物成为人类的助
手。杨义把柔软的泥土造成一个一个小
的动物。他给这些动物取名字，例如：
小狗，小猫，小狐狸，小松鼠，小猪，
小牛，小鸟，小鱼，小猴子，小羊，小

马，和小兔子。这些动物对人类都有
不同的帮助。杨义创造的动物能自己生
产，就像女娲的人类一样。每个动物都
有不同的帮助方式。有些动物会保护人
类，有些动物会帮助人类拿东西，还有
的动物会给人们的屋里增加气氛。这些
动物互相生活，很快形成了其他不同的
生物。很快，这个世界变得更加活跃
了。

古开天地说起。
传说在很久很久以前，世界不是现在这
样的。当时，天和地还没分开。在这
混沌之中，睡着一个巨人，名叫“盘
古”。这个巨人一睡就是一万八千年，
直到有一天，盘古突然醒了。他看见周
围漆黑一片，举起大斧头就像黑暗猛劈
过去。只听一声巨响，天和地慢慢分

开了。轻巧的东西慢慢往上飘，形成了
天；沉重而浑浊的东西下降，变成了
地。盘古怕天地还会合拢，他就用自己
的力量撑开这两个世界。盘古就这样头
顶着天，脚踩着地，每天长高一尺，不
知长了多少年，天和地终于成形了，盘
古也累倒了。盘古倒下后，变化成大自
然里的万物。他的呼吸变成了风和云，

他的声音化作为雷，他的双眼成为了太
阳与月亮，他的身体化作为高山，他的
血液成为了绵绵不断的河水，他的汗水
又变成滋润万物的雨露......我们的世界
就是这样形成的。
 现在，随着科学技术的不断发展，
已经有越来越多的新理论来解答无数的

谜团。像盘古开天、女娲造人、女娲补
天这样的传说已经没有人相信了。但是
我们祖先的故事不仅有传说，而且还有
真实发生过的事情，代代相传。从这些
故事中，可以了解当时我们祖先生活的
点滴，他们的思维以及他们与周围环境
的关系。


